

## Une soirée en faveur des enfants malades vendredi

Créée fin 2012, l'association Digne Dingue Don s'est donnée pour objectif d'organiser des manifestations festives dont les bénéfices sont versés à d'autres associations. Au printemps 2013, une première soirée dansante s'est déroulée au profit de l'association Odyssea et un chèque de 1 200 € a pu être remis à celle-ci. Forte de ce premier succès, l'association a continué son activité et, cette année, c'est à destination de l'association Onco Plein air qu'une nouvelle soirée dansante est prévue ce vendredi.

Onco Plein air organise des activi-

tés extra-hospitalières au profit d'enfants et adolescents malades du cancer ou de leucémie, afin de contribuer à l'amélioration de leur qualité de vie.

C'est le duo One 2 One qui assurera gratuitement la partie musicale de la soirée, composée de reprises de standard anglo-saxons et français (pop, rock, disco...) des années 60 à nos jours.

**Vendredi 28 mars**, à 21 h, salle Bonnaire, boulevard Jules-Verne. Tarif : 9 €. Contact : Gérard Nicol, tél. 06 81 70 37 91.